

L'ONU publie un nouveau rapport sur la violence d'Israël contre les Palestiniens



Nations Unies, 15 juillet, (RHC).- Un nouveau rapport du Bureau de Coordination de l'ONU pour les questions Humanitaires reflète la violence d'Israël contre les Palestiniens en Cisjordanie et dans la Bande de Gaza, laquelle se traduit en assassinats, personnes blessées et déplacements forcés.

L'organe mondial assure que ces derniers mois la violence a augmenté dans les territoires occupés, provoquant des dizaines de morts et plus d'un millier de blessés, pour la plupart du côté des Palestiniens.

Par ailleurs, les occupants israéliens poursuivent la démolition des infrastructures palestiniennes sur la Rive occidentale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/100070-lonu-publie-un-nouveau-rapport-sur-la-violence-disrael-contre-les-palestiniens>



Radio Habana Cuba